

# Graduación en Comunicación Audiovisual - Información - 23/06/2018

## Graduación en Comunicación Audiovisual

► **LA UNIVERSIDAD MIGUEL HER-  
NÁNDEZ** ha graduado a los estudian-  
tes de la IX Promoción del Grado en  
Comunicación Audiovisual. El vice-  
rector de Planificación de la UMH,  
Fernando Borrás Rocher, presidió el  
acto. Los estudiantes Carolina Bernal  
y Joan Chápuli intervinieron en la ce-  
remonia en representación de sus  
compañeros. Por su parte, los alum-  
nos Paula Sánchez y Juan Carlos Ver-  
dú interpretaron durante el acto una  
canción, que dedicaron a sus compa-  
ñeros de promoción.

